



園だより

2026.1.30

ニチイキッズ六郷保育

早いもので2026年も1ヶ月が過ぎました。今月は節分行事を予定しています。子どもたちと、この時期ならではのあそびを楽しみながら季節の移り変わりや昔ながらの風習・伝統を感じてもらえばと思います。

まだまだ寒い日が続きます。体調管理には十分注意しましょう。

今月の予定

| | |
|--------|----------------------------|
| 3日(火) | 節分集会 かめまる号 |
| 4日(水) | セイハ英語教室 |
| 6日(金) | 身体測定 |
| 13日(金) | 1.2.5歳保育参加・試食会 |
| 17日(火) | 避難訓練 |
| 18日(水) | セイハ英語教室 |
| 24日(火) | アーキペラゴ創作活動 2.3歳児 ビー玉転がし |
| 25日(水) | アーキペラゴ創作活動 5歳児 ビー玉転がし |

【3月の予定】

- 3/13(金)お別れ遠足 4.5歳児 (園児のみ)
- 3/19(木)卒園式 4.5歳児
- 3/25(水)お別れ会
(卒園されるお子さんの保護者参加OK)



恵方巻



恵方巻の方角は年によって変わります。2026年の恵方は南南東(やや南より)で、節分の2月3日に食べます。恵方は「東北東」「西南西」「南南東」「北北西」の4つを巡回し、方位磁石やスマホアプリで正確な方向を確認して、無言で最後まで食べると福が来ると言われています。

【年度末懇談会について】

毎年実施しております懇談会ですが、年度末は入学・進級に向けての困りごとや心配なことがある方のみ実施となりますので希望する方は担任までお声がけください。日程調整をお願いいたします。

2月のねらい



*0歳 安心・安全な環境で感染予防に努め
健康的に過ごす。

*1歳 寒さに負けず、戸外で身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

*2歳 走ったり跳んだりしながら全身を使ってあそぶ。

*3歳 安定した生活の中で、のびのびと過ごす。

*4歳 友だちと一緒に遊ぶ中で、折り合いをつけたり気持ちを切り替えたりする経験を重ねる。

*5歳 就学への期待をもって生活し、自分で生活の見通しをもち活動を行う。



今月のクラスのようす

お友だちと一緒に遊ぶのが大い好きです♡ 天気の良い日に戸外に出かけシャボン玉をしました。ふわふわ飛んでいくシャボン玉を一生懸命あっちこっち追いかける表情はとても嬉しそうでした♡

低月齢のお友だちは成長と共にどんどん活発に動けるようになり、室内探索をする姿も♪近くにいるお友だちや、気になる玩具目指してグイグイ進みます。年度末に向けて、5人の子どもたちの個々の成長に合わせて丁寧に関わっていきたいと思います。進級に向けて気になること等ありましたら、気軽にお声かけ下さい♡

0歳児 ひよこ組

最近、ブロックでよく遊んでいます。「ソウはここ！椅子の上に乗せてみる？」と会話を楽しみながら動物園やお家を完成させています。途中から来たお友だちは「あ～そ～ぼ！」とことばで伝え、積極的に友だちと関わる姿が見られます。時々友だちと思いがぶつかり、トラブルになることもありますが、子ども同士の関わりを見守りながらさりげなく仲立ちできるようサポートしています。4月からはうさぎ組！環境に少しでも慣れるよううさぎ組であそぶ機会を増やし、不安なく新年度が迎えられるよう進めていきたいと思います。

1歳児 あひる組

最近は身の回りのことを「自分で！」と意欲的に取り組む姿や友だちを思いやる優しい一面がたくさん見られるようになりました♪トイレの着脱はズボンが裏返しになっていることに気づくと「先生、ズボンが変になってる！」と言いながら自分でズボンの中に手を入れて、表裏を上手に直していました。難しい時は友だち同士で「ここ持って、ぎゅーって引っ張るんだよ。」と優しく教えてあげていました。子どもたちのチャレンジする気持ちを大切にしながら、できることが増えるといいなと思います。

2歳児 うさぎ組

今年は暖かい日が続いていますね。上着を着て園庭で走り回っているうちに「暑い！」と脱ぎ始める子がたくさんいます。最近は友だち同志で誘い合い鬼ごっこやキックスケーターで元気いっぱい身体を動かしています。また、今まででは外あそびから帰る度に「帽子片付けて○○するよ～」と伝えていましたが、「次は給食だよ！何するかわかるかな？」と声掛けをすると自分で考えて行動するようになってきました。4歳児クラス進級に向けて子どもたちの考える力を生活の中でもっと引き出せるよう関わっていきたいと思います。

3歳児 りす組

1月はかるた大会を通して友だちと関わりながら遊ぶ楽しさを味わいました。勝ち負けにこだわるよりも「楽しい！」という気持ちを大切にしました。最初は思うように札が取れず、怒ったり泣いたりと悔しい気持ちが溢れる姿も見られましたが、回を重ねるごとに気持ちを切り替えて最後まで参加しようとする姿が増えてきました。集団あそびならではの経験をしています♪子どもたち一人ひとりの成長を感じながら、今後も友だちとの関わりを大切にしていきたいと思います。

4歳児 ぱんだ組

真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園して来てくれる子どもたち。年明けの登園時は連休中の思い出を目を輝かせながら話してくれました。「お年玉もらったよ～♪」「おばあちゃんちにお泊りした！」と嬉しい気持ちが満面の笑みから伝わってきました。

アーキペラゴ創作活動では普段体験できないヤギの排泄のお世話をしたりお散歩に出かけたりしました。はっちゃんは大きな声が苦手なので優しくお話ししてね！の約束を最後まで守り、車に乗って帰るはっちゃんを皆で手を振って見送りました。また逢いたいね♡

5歳児 きりん組